



新村の人口・世帯数
平成 30 年 7 月 1 日現在
人口 3,250 人
世帯数 1,308 世帯

芝沢せせらぎに ホタル舞う

6月24日(日)芝沢運動広場及び芝沢小学校せせらぎを会場に「第11回ホタル祭り」が開催され、親子連れなど60名程が参加しました。



蛍にはよき川辺です。



ビンゴも楽しいネ。

運動広場でビンゴゲームを児童が育成活動を行っており、息に適した環境づくりや、幼虫を飼育・放流してホタルを増やす努力が続けられています。

公園を支える 裏方の人々



松本大学の南側にある「ものぐさ公園」は地区の皆さんによって管理されています。

いつもきれいなトイレは、同大学硬式野球部の上級生が、2人1組で清掃を行っています。

清野監督は、トイレ清掃は、人間形成の一助でもあり、グラウンド整備と同じです、とのこと。

佐野主将も、トイレ清掃は

野球部員として、人間性を養い、私生活にも役立ちますと話してくれました。

また、近くにお住まいの方が、公園の花植え、草取りなど、春先から秋まで、公園整備を

お願いしています。誠に感謝です。

ありがとうございます。



頭が下がります。

高橋香代子先生の

相澤病院出前講座

5月24日(木)あづみ野エフエム放送とあたらしの郷いきいき部会との共催で、市民のための出前講座「歳のせい？健康長寿を極める秘訣」と題して、老人看護専門看護師の講演会を開催したところ40名の参加者が熱心に聴講しました。

参加者は先生の丁寧な資料と説得力ある話し方に引き込まれ、自分自身の老後と健康寿命について改めて考える良い機会となりました。

「人生の主役は自分、自分の生き方を自分で決めておくことが残された家族の負担を軽くすることになります」最後に「健康寿命を延ばすためにも日々興味を持って外に出かけ、人と会って大いに笑いましょう」とお話しになりました。



右手を伸ばして…。ア！イタタツ

「地域への貢献」

7月3日(火)高綱中学校1年2組と3年2組の生徒が地域貢献学習の一環としてものぐさ太郎伝承地・旧新村小学校跡地などの清掃作業を行いました。

地域に出て活動することにより、一層地域への愛着を感じていただけたかと思えます。大変お疲れさまでした。



慰霊の誠を込め…。

ポンプ車操法大会

消防団第11分団出場

6月3日(日)に行われた松本市消防ポンプ操法大会「ポンプ車操法の部」に新村の第11分団が出場しました。入賞は逃したものの、大会に向けた日々の訓練は今後の活動に役立つでしょう。



放水はじめ！

八束穂

仁明天皇の孫にあたり、善光寺如来の申し子。信濃の筑摩郡あたらしの郷に暮らしていた。御伽草子「ものくさ太郎」のことである。

物語は新村が舞台となっている▼「都」に上ったからの太郎はまめに働き、歌の才能も発揮、帝(文徳天皇)からも認められる。「信濃の中将」として甲斐・信濃の両国を押し、妻を連れて、信濃へ帰り、新村の人々から受けた少年時代の恩に感謝し豊かな国造りをして、百二十歳の長寿を全うした▼巻末に「毎日一度此草子を読み、人に聞かせん人は…」とあるが、太郎ゆかりの地の私達は、子供への教訓として語り継ぎ、現代にもその精神を伝えていきたい▼この物語は、自分の得意分野を磨き、その土俵で勝負することの大切さを教えている。たとえ物ぐさくても、一念発起し奮励努力すれば、人生は開ける。後に折口信夫がこう詠んでいる。「いにしへにものぐさ太郎ありしものちものぐさ人のひとりもなし」と。

あそぶくろ

野球教室

6/15 (金)

新村保育園児が楽しみにしていた『あそぶくろ』の日。教えてくれるのは、野球に携わっている方々です。野球体操で体をほぐし2つのコースに分かれて遊びます。

ティーバッティングでは、打ち方のポイントを教えてもらおうと…ボールは宙を切りホームラン。確かな手ごたえが子ども達のやる気を大きくしていききました。

ストラックアウトでは、いっぴきなく真剣なまなざしで力いっぱいボールを投げています。ドッチボールの成果で



的をめがけて、エイ!!!

ボランティア新緑の皆さん

6月16日(土) ボランティア新村、緑化推進員の皆様が公民館・多目的研修センター周辺の花壇整備を行いました。サルビアやマリーゴールドなどをプランター等に植え、公民館周辺がきれいな花で彩られました。



手際よく植え替えます。

ものぐさ大学 美術館のめぐり

ものぐさ大学では、美術館巡りを実施しました。

5月14日(月) 原田泰治美術館で企画展「美しい日本の童謡」を見学。パンバイキングの昼食を楽しんだ後、北澤美術館の「花のジャポニスム展」を見学しました。お天気にも恵まれ、35名の楽しい小旅行でした。



ひとよ茸ランプ

町会競いの場 北新西町会 サロン「北西」開店中!

北西町会の交流・親睦を深める場、楽しくお酒を嗜み、夢を語りあえるサロンを、昨年6月から毎月開催しています。

約束事としては、飲食物は負担にならないように。3人集合したら成立としました。

姓名の柳、柳、柳が話題となり、戸籍上は「柳」となっているとの興味深い話、最近では、西区、南区についていつから?



サロン「北西」の皆さん。話題は尽きません

清浄院の廃仏毀釈等の話題で盛り上がりつつあります。中でも雪かきや、カーブミラーの設置等、前進が見られました。

私のオススメ 図書

『恋する音川家』 木下半太著



横浜に住む四人家族が、それぞれ新しい恋をして、色々な事件がおこっていくラブコメディです。そこに今までの記憶を忘れたおじいちゃん、自分は22才と思ひ込み孫と恋のライバルになったり、小説だからこそ楽しめるストーリーです。

今まで家族と一緒にいて気付いていなかった自分の気持ちを知ったからこそ、嘘をつかずに生きていきたいと決めたこの一家はすごいなと思いました。

新村公民館の図書コーナーは自宅近くで気軽に借りられますので、是非利用してください。

図書委員 波多腰 みつ子

図書コーナーの中から図書委員一押しのおすすめを紹介します。

町会対抗球技大会

5月20日(日) 町会対抗ソフトボール・ソフトバレーボール大会が行われました。

- ソフトボール
 - Aコート
 - 優勝 南新中 準優勝 北新西
 - Bコート
 - 優勝 下新北 準優勝 上新東
 - ソフトバレーボール
 - 優勝 下新北 準優勝 上新東
 - 3位 山王

ワンバウンドふらばーる バレーオープン大会

7月1日(日) 芝沢体育館にて、松本大学の2チームを含む全13チームが参加し開催されました。



トスを上げるヨ〜。

人事往来



公民館嘱託 上條 結

5月より新村公民館勤務となりました上條と申します。よろしくお願いたします。